

福岡市の「政権交代」による影響は？

福岡市の「政権交代」による影響は？将来は？



川上 shinpei 市政報告 へんしん 通じ

発行責任者
川上しんpei
〒811-0321
福岡市東区西戸崎6-2-7
☎ 092-603-6815
Fax 092-603-6825

(編) 次に政権交代が福岡市に与える影響についてお聞かせ下さい。

（編）最後に、しなべい議員の今後の活動についてお聞かせ下さい。

市民生活と政治の場が、かけ離れていた現在、市民の田線に立てて、市民の力が發揮できるようなシステム作りを行なつていきたいと思います。

身近な市会議員として、皆さまの声を行政に反映させていきます。

学校支援連携事業始まる「西戸崎小学校」

活の変化について行けず、あまりにも市民生活からかけ離れたものになっていたことに対し、有権者の厳しい審判が下つたものと考へています。

民主党政権には、今までの自民党政権下ではなかなか進まなかつた行政改革や地方分権、税制改革などを押し進めて欲しいと思ひます。しかしこの4ヶ月間を

A photograph of a modern concrete bridge with a series of large, white-painted arches. The bridge spans across a body of water, with its reflection visible below. Streetlights are mounted along the top of the bridge's railing.

さらに天下りや官僚制度にメスが入ったことはとても意味があることだと思います。

しかしながら、教育、科学・技術、スポーツ分野などでは、多くの科学者や選手が声を上げたように現場の意見を聴取しておらず、廃止や削減された予算についても内容を十分に精査して、必要な物は、行政がしっかりと支えるべきだと思います。



復元本を補修(提供写真)

本年度より東区西戸崎小学校において「学校支援連携事業」が始まった。これは「みんなで支える学校、みんなで育てる子供」をかけ声に、地域と学校の連携体制を作り、地域全体で学校教育を支援することを目的に、文部科学省の委託事業として行

その結果 図書室整備がランティアでは古くなつた本の修理や整理、掲示物の作成が月々回。「西戸崎文庫」の方を中心とする読み聞かせボランティアも活発になつた。そして、10月には「花壇整備ボランティア」の36名・一事業所により、長年

域コー・ディネー・タの人選・委嘱を行なつた。そして「登校見守り」や「図書室整備」などのボランティア活動がスタート。昨年は10のボランティアに59名・事業所が参加した。

なわれているものである。
西戸崎小学校は、昨年に行なわれた福岡市の「ンペ」において、福岡市内10校区のうちの1校に選ばれた。さっそく校区では6月に「地域支援本部」を設置。「学校ニーズの把握」や「できることは何か」などをめぐれ、中

財布の保管場所は財運をあらわす「北」が吉、札入れと小銭入れは別々に持つことが金運をアップするとか。

新しい財布には、数日間は況んでも山のお金を入れておくと、財布

荒れ放題となっていた花壇と卒業記念碑周辺の整備が行なわれ、作られた当時と見まごう姿となつて甦った。そして児童の応募により校歌の一節にも詠われている「さみどりひろば」と命名された。今後この事業を通して多くの学校と地域の連携が深まることが望まれる。



「さみどりひろば」として再整備された花壇と卒業記念碑

かそれを記憶して常にその位の
お金をキープしようと頑張る(?)
とか。あのDJコパさんは115にち
なんだ金額を入れるそうです。
ちなみに財布の寿命は千日(約
3年)で、それ以降金運は寄つ
てこないとも言われています。
財布だけでなく結婚、開店、
契約、引越しなど何事を始める
にも吉といわれるこの日、上手
に利用してはいかがでしょう。



招き鬼 こいつは春から縁起がいいや!!

祭のひとり言④

最近、私のマンションの近くにカラスが沢山来るようにになつたんですよ。朝早くから、ガーガーとうるさいなんのつて。でも本当はカラスは賢い鳥なんです。それなのに何故みんなにから嫌われるんですかね。あの不気味な泣き声のせい? それとも真っ黒な身體の色なんですかね? やつ

ぱり身体が大きいから? もしカラスがホーホケキヨつて鳴いて、シラサギのように真っ白で、ズズメのようになつちゃうるさいのなんのつて。

イスがホーホケキヨと鳴くのは可愛いけど警戒心が強い鳥だそうです。見た目より中身、やつぱりカラスはカラスのままでいいのかなあ。どこかの国政黨みたい。

【奈】



かつて、ここから奥は海だった。

人は、普段何気なく日にしているものでも、思いがけない所でそれとバッタリ出会いうと、一瞬たじろいで、そして大そう驚くものである。そんな驚きに出会つたのは昨年の9月、放生会の帰りであった。

東区馬出にある「ゆめタウン博多」の駐車場。そのすぐ横は埋込まれたブレートには「防潮堤」と記されていた。それは、そこがかつて海岸線だったことを物語るモノументであった。

高さ約0.7m、長さ約4.3mの小さなコンクリートの塊。その塊に埋込まれたブレートには「防潮堤」と記されていた。それは、そこがかつて海岸線だったことを物語るモノументであった。

以前、ある郷土史家から「博多湾の海岸線は弥生の昔より、昭和の初期まで殆んど変化が無かった」と聞いたことがある。それを頭では理解していくも、いきなり目にすると、人はやっぱり大そう驚くものである。

太古より千数百年変わらなかつた海岸線が、そして渚が、僅か半世紀足らずで遠くに行つしまつた。「往く海や、渚は遠くになりにけり」

【和】



写真的位置と当時の海岸線。



東区見聞録④ 湖は遠くに…

インターンシップを終えて。 寄稿 コーナー④

昨年の夏休み、私たち二人は川上議員の下でインターンシップ活動させていただきました。実際に政治家の方が普段どのようすに仕事をされているのか、テレビで見ることができるのは、ほんの一部しかありません。

私たち、川上議員の事務所に伺い事務所の手伝いをさせて頂いて現在問題になつてゐる福岡空港や子ども病院をはじめ膨大な資料を拝見することができました。また、実際に市役所を訪れて、市議会を傍聴することもできました。実は市議会つて誰でも傍聴することができます。『政治に対する関心』が低下していることは、メディアでもたびたび報道されてゐると思います。私は、今回の活動を通して「私たちが動けばもう一つ言つことを実感しました。

自分から政治を見て、聴いて、考へて投票する。もちろん限られ

A 夜間照明については、市直営灯、防犯灯、明町灯の3種類があります。市直営灯は市が幹線道路や生活道路などの主要箇所に設置。防犯灯は道路上での犯罪を防止する目的で、町内会等が設置する照明灯で、住宅地周辺の生活道路に設置し、市が防犯協会を通じて、地元で組織された地元の建設管理委員会が設置し、管理するもので、繁華街・商店街などに多く設置されています。

【奈】

お尋ねの件は、防犯灯の設置に該当するものと思われます。まず町内会などで話し合いを持たれてみて下さい。その結果、設置に決定したのち、市への交渉に入ります。

【奈】

このコーナーに、皆さまの寄稿をお待ちしています。私の町のちょっとした出来事や今ハマっているマイブームなど: 何でも結構です。400字詰め原稿用紙2枚程度でお寄せ下さい。

【編】

和白に住む年寄りです。娘夫婦と孫が和白東一丁目に住んでいます。ベルコ前の上和白交差点から福岡カントリークラブ側に入る道の奥に家があります。

よく遊びに行くとですが、そともえずかとです。そこで街灯か防犯灯ば増やして欲しかるやうか?

【東区在住、男性】

和白に住む年寄りです。娘夫婦と孫が和白東一丁目に住んでいます。ベルコ前の上和白交差点から福岡カントリークラブ側に入る道の奥に家があります。